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Après une école de commerce et un master en Finance & Assurance à City University, Celine 
frey démarre sa carrière dans la finance en private equity  à Londres puis à New York. 
Quelques années plus tard elle rejoint l’entreprise familiale Compagnie Frey, fondée par son 
père Jean-Jacques Frey dans les années 80. Elle y occupe différentes fonctions au sein des 2 
activités historiques de l’entreprise familiale que sont le vin et l’immobilier commercial. La 
Compagnie Frey détient des domaines d’exceptions dans les plus belles régions viticoles 
françaises. Son père lui transmet la fibre entrepreneuriale et un goût prononcé pour le 
développement de projets. Installés en Suisse d’où la famille est originaire, ils s’intéressent 
ensemble au marché de l’immobilier local et saisissent l’opportunité du rachat de la 
compagnie d’assurance Firstcaution, spécialiste de la garantie de loyer digitale. Celine Frey 
prend les rênes de cette diversification. En 2020 elle lance sur le marché une offre exclusive, 
la garantie de loyer flexible, produit hybride entre banque et assurance qui permet à 
Firstcaution de devenir le leader de l’innovation sur son marché. L’entreprise passe en 9 ans 
de 5 000 à plus de 100 000 clients. 
Celine Frey développe un intérêt fort pour les proptechs et participe au développement 
d’écosystèmes immobiliers autour des métiers de la location avec les principaux acteurs du 
marché. 
Dans la continuité du rachat de Firstcaution, la Compagnie Frey accompagne des  start-ups de 
la proptech et fintech en se rapprochant notamment de l’incubateur de l’EPFL à Lausanne. 
Au quotidien, avec son équipe de 60 personnes, Celine Frey affine la digitalisation de 
l’ensemble des process de Firstcaution sans jamais oublier qu’une société de service doit 
préserver un ancrage humain solide.  
Elle est aussi membre du conseil de surveillance de la maison de Champagnes, Billecart 
Salmon, ainsi que des sociétés du groupe familial.
Celine Frey est maman de 3 garçons, Gaspard, Hugo et Leo. Ses 2 sœurs Caroline et Delphine 
travaillent aussi dans l’entreprise fondée et présidée par leur père. Caroline est œnologue et 
gère les domaines viticoles, Delphine est responsable du marketing et de la communication de 
toutes les sociétés du groupe.  Les valeurs familiales sont un pilier fondamental transmis par 
leurs parents. 




